



# 05

## SIND SIE DATEN SICHER?

Whatsapp, Facebook und Google sind vermutlich auch aus Ihrem Alltag nicht mehr wegzudenken. Und jeder von Ihnen hat sicher schon bei Amazon bestellt. Von der Nutzung von Fitness-Apps, Tracker-Armbändern oder Schrittzählern ganz zu schweigen. Denn all das ist praktisch und bringt Spaß. Während wir also posten, liken und uns selbst vermessen, sammeln die verwendeten Apps und Geräte im Hintergrund munter unsere Daten. Auf die es Langfinger immer wieder abgesehen haben, wie der jüngste Skandal um Cambridge Analytica und die illegale Auswertung von Millionen Facebook-Profilen zeigt. Doch allerspätestens da hört der Spaß auf. Vor allem, wenn es nicht mehr nur um Ihre persönlichen, sondern auch um die höchst sensiblen Gesundheitsdaten Ihrer Kunden in der Apotheke geht. Pflicht des gesamten Teams ist es, mit diesen sorgfältig umzugehen und diese zu schützen. Was dafür zu tun ist, regelt die am 25. Mai 2018 in Kraft tretende Datenschutz-Grundverordnung. Allerhöchste Zeit also, sich mit dem Thema auseinanderzusetzen. Am besten nicht nur beruflich, sondern auch privat.

Einen schönen Mai!



**PTA des Jahres 2017** Auch gut ein halbes Jahr nach dem Wettbewerb auf der Expopharm in Düsseldorf hält bei Tanja Lorz, Sonnen Apotheke Delbrück, die Begeisterung über ihren Titelgewinn an. Wie sie das Wettbewerbserlebnis heute sieht und was sie sich für ihren Berufsstand alles wünscht, können Sie im Interview mit ihr ab Seite 83 lesen.

Ihre  
*Stefanie Fastnacht*

**Stefanie Fastnacht**  
Redakteurin

